

○遠野緑峰高校馬事研究会

遠野緑峰高校にはクラブ活動の一環として馬事研究会があり、毎週水曜日に「遠野馬の里」で実際に馬にふれ、馬の世話、乗馬の練習をしています。夏休み前最後の馬事研究会の活動の様子を見学させていただきました。



馬事研究会の皆さん

現在の部員は活動の中心を担う2年生が10名、1年生が4名。この日は2年生で部長の奥友凛さん、阿部航葵さん、藤原悠徳さん、照井遼さん、松原優和さん、佐々木彩世さん、鴨谷結里花さん、1年生の村上七海さん、阿部柊羽さんの9名が参加しました。学校の授業終了後、午後4時過ぎに馬の里へ。堀切場長とスタッフの佐々木彩乃さん、佐々木和菜恵さん、乗用馬生産組合の谷渕真理子さんの指導で馬装、そして乗馬練習します。彼らのお供は遠野産馬のレディジョーとハニーシーの2頭が務めました。活動日の参加人数にもよりますが、馬に乗る時間は一人15分～20分で常歩、速足の練習。終わると馬の手入れ、最後に反省会をして活動終了です。

遠野馬通信

馬産地遠野とホースマンを結ぶ
情報誌

No.81

2023年8月1日



佐々木彩乃さん指導のもと馬装



馬を引いて覆馬場へ向かう



指導する堀切場長



調馬索を使って練習



スマホで撮影した騎乗動画を見て反省会

馬に乗るだけでなく生産・育成の現場も見ることができるのは馬産地だからこそ。馬事研究会の皆さんは10月の遠野市乗用馬市場でも活躍します。



レッスン後は馬の手入れ